

Ressort: Lifestyle

Umfrage: Jeder Dritte von vielen Krimis im TV genervt

Baierbrunn, 18.05.2015, 10:05 Uhr

GDN - Mit 36,1 Prozent ist mehr als jeder dritte Bundesbürger laut einer Umfrage davon genervt, dass im Fernsehen viele Kriminalfilme und -serien gezeigt werden. Unter den Frauen sind sogar vier von zehn dieser Meinung (41,5 Prozent), unter den Männern drei von zehn (30,5 Prozent), wie die Umfrage im Auftrag der "Apotheken Umschau" ergab.

31,6 Prozent der Bundesbürger mögen nach eigenen Angaben Krimis gar nicht, weder als Buch noch im Fernsehen. Fast genauso viele geben wiederum an, dass sie den Fernsehkrimi am Sonntagabend so gut wie nie verpassen (31,3 Prozent) und dass sie sehr gerne Kriminalromane oder -geschichten lesen (30,6 Prozent).

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-54765/umfrage-jeder-dritte-von-vielen-krimis-im-tv-genervt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619